
順 質　問　者 答弁を求める者

1 三鬼　和昭 1. 市長・教育長
6/15（月） (1) 経済対策について

(2) 教育のネットワーク化の推進について
(3) 抗体検査や唾液によるPCR検査について

2 楠　裕次 1. 市  長
6/16（火）

2. 市　長

3. 市　長

3 仲　明 1. 市  長
6/16（火） (１) 地域包括ケア病棟とDPC制度移行による収益増は、計画の通り見込める

のか
(2) 決算時には、紀北町の皆様に補助金活用詳細報告と救急医療体制など、

持続可能な今後の病院経営の市長の思いは
(３) 外科の収益等について
(４) 救急搬送者等について
(５) リニアックについて
(６) 新型コロナウイルスの感染拡大対応について
(７) 通所リハビリテーションの実施について

4 奥田　尚佳 1. 市　長
6/16（火）

2. 市長・教育長

3. 市　長
(１) リニアック（放射線治療装置）の更新について
(２) 尾鷲中学校の給食実施について
(３) 市政運営の考え方について

5 野田　拡雄 1. 市　長
6/17(水)

2. 市　長

３. 市　長

6 内山　將文 1. 市　長
6/17（水） (１) 新型コロナウイルス感染予防対策により三密を避けるため、避難所の設置

をどう考えるのか

2. 市　長
(１) 市営野球場の代替施設は硬式球場で、プロ野球の試合及び高校野球の

大会が出来るものを
(２) サッカー場など芝生多目的グラウンドについては

3. 市　長
(１) 三重とこわか国体正式競技であるOWS大会において、干潮時でも選手伴

走船などを出航できるよう、県に対しての要望は順調に進んでいるかどうか

三木里町八十川の浚渫について

尾鷲総合病院新改革プランの医療環境全般について

ついて

スポーツ環境の整備・取組みについて
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台風や記録的短時間大雨情報などによる避難所の設置について

SEAモデル協議会の進捗状況と決定事項について

今回の広域ごみ処理施設場建設予定地の検討とＳＥＡモデルの関係性は無
くなると判断するのか

新型コロナウイルス感染症対策について

市政報告について

新型コロナウイルス対策について

清掃工場の建設予定地について

新型コロナ患者に対応してきた医療従事者に対し、国からは慰労金の支給、

市長就任時の公約について

「新型コロナウイルス感染症対応」における、地方創生臨時交付金の活用に

県からはプリペイドカードの配布の予定だが、尾鷲総合病院の医療従事者は
対象なのか

新型コロナによる影響に対する本市独自の経済支援策等と学校教育への対
応について


